

Indecopi se suma a un proyecto de la Universidad de Stanford para mejorar análisis de conductas anticompetitivas

El Indecopi colaborará con el proyecto "Competencia Informática" de la Universidad de Stanford que promueve un mejor análisis de las conductas anticompetitivas que se presentan en el mercado. Este proyecto forma parte del Centro CodeX de dicha Universidad y está conformado por más de 50 autoridades de competencia de todo el mundo.

El proyecto busca explorar cómo la informática legal puede proveer de herramientas informáticas para mejorar el análisis de las conductas anticompetitivas o concentraciones empresariales; simplificar procesos; automatizar las interacciones entre los ciudadanos, las empresas y las agencias de competencia; entre otros.

Como parte del proyecto, el Centro CodeX organizará talleres e invitará a autores a publicar artículos relacionados a la relación entre la competencia y la informática.

El Indecopi reconoce la importancia de esta iniciativa, por ello la Dirección Nacional de Investigación y Promoción de la Libre Competencia y la Escuela del Indecopi organizaron un taller de capacitación para el personal, que fue dictado por el Profesor Thibault Schrepel.

Para mayor información sobre el proyecto ingresar a: <u>www.law.stanford.edu/codex-the-stanford-center-for-legal-informatics/computational-antitrust/</u>.

Lima, 1 de diciembre de 2021